

Sugieren aprobar tercera dosis de refuerzo antiCovid-19 en Cuba



© FOTO/Juan Pablo Carre

La Habana, 29 mar (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba sugirió aprobar una tercera dosis de refuerzo contra la Covid-19 a partir del próximo mes, informó hoy la prensa local.

Este proceso será escalonado, comenzará una vez que se cumpla el periodo establecido para la aplicación del segundo refuerzo e incluye a la población con edades comprendidas entre los 19 y los 69 años.

Las autoridades sanitarias de la mayor de las Antillas prevén determinar la periodicidad anual de vacunación anti-Covid-19, para que se incluya en el Programa Nacional de Inmunización.

Hasta la fecha, recibieron al menos una dosis de una de los inmunógenos cubanos Soberana 02, Soberana Plus y Abdala, 10 millones 731mil 335 personas. De ellas ya tienen la segunda nueve millones 450 mil 488 y la tercera nueve millones 148 mil 870.

Tienen esquema de vacunación completo el 90,7% de la población cubana y cuentan con dosis de refuerzo un total de 8 millones 712 mil 929 personas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/318107-sugieren-aprobar-tercera-dosis-de-refuerzo-anticovid-19-en-cuba>



Radio Habana Cuba